



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



*¡Y cuán leve es el susurro que
hemos oído de él!*

Job 26:14

Por: Jordi Salvador

Todos en algún momento de nuestra vida, sino en muchos, pasamos por momentos de sufrimiento. Es en ese momento donde nos inundan muchas preguntas, todas ellas relacionadas en saber el por qué de nuestra situación.

El libro de Job es un tesoro en esos momentos. Vemos el obrar de Dios y a la misma vez nos podemos identificar con su persona en los momentos de no saber, de no entender, o de querer justificarnos ante Dios. Todo eso forma parte de estos procesos.

Una idea que por encima de la situación de sufrimiento toma todo el libro es la soberanía de Dios. Dios está siempre presente, permite y controla todo en todo momento.

Los momentos difíciles en esta vida son absolutamente para todos. Job era un hombre temeroso de Dios, de oración y que le servía con total fidelidad, pero eso no le hacía inmune al sufrimiento.

Desde el principio del libro observamos que es Dios quien llama la atención de Satanás sobre la vida de Job, pero también nos muestra el libro que el diablo no puede afectar a Job más allá de lo que Dios permita. Dios permitió que primero la familia y posesiones de Job fueran afectadas, después permitió que tocara su salud, pero nunca permitió que se tocara su vida. Dios permitió, pero nunca perdió el control.

El libro no nos dice cuánto tiempo duró el sufrimiento de Job, pero él no solo tuvo que padecer su propio dolor, sino también las palabras de su esposa "Maldice a Dios y muérete", y la de unos amigos que solo le acusaban de pecador, asegurando que su condición era fruto de su desobediencia. Qué fácil nos resulta juzgar sin conocer,

¿verdad?

Job necesitaba respuestas de Dios y éste parecía que no estuviera, que no supiera, que se mantenía al margen, pero en realidad siempre estuvo atento a todo el proceso ¿cómo sabemos esto? Desde el capítulo 38 al 41 encontramos la respuesta de Dios. Cita su disconformidad con los argumentos de los amigos de Job, y pasa a responderle y no lo hace de otra manera sino demostrándole que Él es todopoderoso y que controla todo, que Job nunca ha estado solo y que precisamente quería revelarse a él de una manera mayor.

Dios quería una relación mayor, que Job tuviera una revelación mayor y que eso le ayudara a crecer y a conocer más y mejor al Dios al que servía. Es por ello por lo que Dios permite muchas situaciones difíciles en nuestra vida, porque ahí es donde más necesitados nos encontramos.

Esto en la vida de Job dió su fruto. En el capítulo 42, Job, un hombre temeroso de Dios, reconoce ***“De oídas te había oído; más ahora mis ojos te ven”*** o dicho de otra forma *“Qué poco conocía de ti, pero ahora lo entiendo todo”* como cita el texto que encabeza esta reflexión ***“¡Y cuán leve es el susurro que hemos oído de él!”*** Esto le condujo al arrepentimiento, a orar por sus “amigos” y como resultado Dios le bendijo con mucho más de lo que antes poseía, pero su gran bendición fue un conocimiento mayor de Dios.

No sé por qué momento estás pasando hoy, pero a la luz del libro de Job recuerda que Dios tiene siempre todo el control, que Dios está siempre presente prestando atención a todo, y que en su momento Él se va a revelar a ti de una forma que no conocías antes y que esto te llevará a reconocer que hasta aquí: ***¡cuán leve es el susurro que hemos oído de él!***

Cada situación prueba nuestra fe, lo que hay en nuestro corazón y debe hacernos avanzar y conocer aún más y más a nuestro Dios.

Gloria a Dios por su soberanía, amor, su trato, su compañía, su sanidad..., no dejes nunca de alabarle y darle toda la gloria y la honra que Él solo merece. Amén.



NOTICIAS

ESTRENO DEL MUSICAL

El pasado día 21 de diciembre se estrenó en nuestra iglesia el nuevo musical de evangelización. Fue una actuación que estuvo muy concurrida y hubo muchos familiares y amigos invitados. En el suplemento adjunto viene un resumen fotográfico de esta actividad y de la que se representó también en la iglesia de Renacer (Dos Hermanas) el pasado 11 de enero.

Está prevista una próxima actuación el 22 de febrero en el Teatro Villa de Mairena a las 19:30 h. en la localidad de Mairena del Aljarafe. Oremos por las personas que ya han podido escuchar el evangelio mediante esta obra de teatro y por esta próxima representación.

RECONOCIMIENTO

Como todos los años la iglesia quiso reconocerles a nuestros hermanos Manolo Salvador y Pepa sus años de servicio a Dios en nuestra congregación obsequiándoles con una cesta de Navidad. Manolo también quiso dar las gracias a los hermanos porque todos los años nos acordamos de ellos.



FALLECIMIENTO

En la madrugada del día 12 de enero falleció de una crisis cardiaca nuestro querido hermano Félix Benlliure a los 84 años de edad. El fue un siervo muy activo en la obra del Señor dentro del movimiento de las Iglesias de Cristo. A parte de esto fue misionero, escritor, conferenciante y predicador. A el debemos también varios de los canticos que cantamos en nuestra iglesia. Oremos por el consuelo de su familia en estos difíciles momentos.



CENA DE FIN DE AÑO

Después de varios años sin celebrarse, a petición de varios hermanos, este año se ha vuelto a hacer una reunión para despedir el año y comenzar el nuevo orando. Antes se tuvo una cena entre los hermanos asistentes y después hubo un tiempo de confraternidad. Esperamos que para final de este año se pueda repetir y puedan asistir mas hermanos.

INVITACION

Los hermanos de la iglesia de Cristo en Dos hermanas nos hacen llegar una invitación para un culto especial dedicado a los mayores que han luchado por mantener viva la obra de Dios. Será el próximo día 1 de febrero a las 17:30 h. y asistirá nuestro hermano Juan Antonio Monroy.

Aprovechando esta visita nuestro hermano Juan Antonio estará con nosotros el domingo en nuestro culto dominical.

REUNION ESPECIAL

Tenemos prevista una reunión especial el próximo día 15 de febrero a las 19:30 h. , aprovechando “el día de los enamorados”, donde nos visitará el hermano Gabriel Bernal, anciano de la iglesia Vida Abundante, que nos llevará en una charla-coloquio sobre las relaciones entre parejas. Después habrá un cena especial con un tiempo donde podamos compartir experiencias. El motivo también de esta reunión es el que podamos invitar a otras parejas para que puedan conocer del evangelio de una forma mas relajada.

NUEVA VISITA DE ESTADOS UNIDOS

Desde el próximo 6 de marzo hasta el 12 tendremos de nuevo la visita de los hermanos de Midland (Texas) acompañados de nuestro querido hermano Greg Willians. Ellos serán entre 75-80 personas, estarán toda la semana por nuestra ciudad y el sábado asistirán a la reunión de jóvenes y el domingo a nuestro culto dominical. Cuando se vaya acercando mas la fecha se verá si hacemos alguna actividad especial

**HOMENAJE A
NUESTROS MAYORES**

Culto Especial Dedicado a todos nuestros hermanos/as que han luchado por mantener viva la Obra de Dios.



Sábado 1 Febrero 17:30 horas

**IGLESIA DE CRISTO
DOS HERMANAS
Av. Guadalquivir, 69**

Levántate delante de las canas.
Muestra respeto ante los ancianos.
Muestra temor ante tu Dios. Yo soy el Señor.
Levítico 19:32

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLLIURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica webmaster@idcsevilla.org adjuntado copia del DNI en ambos casos.